## Informationsfahrt der Seniorenunion Hilden zur Vertretung der Deutschen Minderheit in Belgien und dem Deutschsprachigen Parlament in Eupen, Belgien

## 7. Mai 2012

Nach vorangegangener mündlicher Information über die Besonderheit der Deutschsprachigen Minderheit in Belgien fand nun die Fahrt nach Eupen mit dem Besuch des Deutschsprachigen Parlaments statt. Die Parlamentsabgeordnete Frau Myriam Pelzer erläuterte uns eindrucksvoll die Arbeit der deutschsprachigen Minderheit vor Ort. Fast allen ist bekannt, dass Belgien ein Land mit zwei Sprachen ist, aber den wenigsten der Mitreisenden war bekannt, dass es in diesem relativ kleinen Land noch eine dritte Sprachengruppe mit eigenem Parlament gibt, nämlich die Deutschsprachige Gemeinschaft. Nach der Stadtführung durch Eupen, der Hauptstadt der DG, ging es weiter ins Hohe Venn. Im Naturzentrum "Haus Ternell" gab es Information über die Geschichte dieses einmaligen Naturreservates. Ein Spaziergang und die anschließende Rundfahrt mit dem Bus durch das Hohe Venn rundeten das Programm ab.

Plenarsaal des Deutschsprachigen Parlaments in Eupen:

